
令和７年定例第１回市議会　一般質問表

１日目（令和７年３月３日）

1 都市計画マスタープラン改定後のまちづくりについて 市長

① パブリックコメントについて

② 大牟田都市計画区域（高田西部地区）の地域別構想につい
て

③ 市街化調整区域の保全・活用について

1 市長のまちづくりについて 市長

① ふるさと納税について

② ゴミの収集について

1 施政方針に沿った事業が行われているか 市長

① 重点施策について

② ふるさと納税について

③ 防災対策と消防行政

1 地域おこし協力隊の多様な形態での積極的な導入を 市長

① みやま市においても多くの地域課題解決のために、雇用形
態の選択肢を増やし、多くの協力隊員の積極的な受入れを
すべきではないか

2 総務省のミライカレッジ事業の申請について 市長

① 早急だが今年度、ミライカレッジ事業への申請を望む

1 持続可能な移住・定住促進について
市長

教育長

① 人口減少の傾向と新年度の移住定住促進は

② 本市の若者が戻ってくる人口還流の取組みは

③ 堀池園団地跡の進捗と空き家の活用は

④ シティプロモーションで効果的な情報発信を

⑤ 充実した移住・定住者の受入れ体制づくりを
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令和７年定例第１回市議会　一般質問表

２日目（令和７年３月４日）

1 学校安全調査委員会答申の概要等について
市長

教育長

① 市長が市の責任を認めた発言等について

② 学校安全調査委員会答申を受けた取り組みについて

1 食料品アクセス困難者対策について 市長

① 食料品アクセス困難者の現在の支援、今後の支援について

1 有害鳥獣対策について 市長

① ワンヘルスの理念とは何か

② 有害鳥獣被害をくい止める具体策について

③ 有害鳥獣駆除班の拡充について

④ 補助金を使って有害鳥獣対策を進めることができないか

1 農事組合法人に不安はないか 市長

① 営農法人の数は今、どれくらいあるのか

② この農事組合法人中に、高齢化が進み、オペレーターが不
足しているのを知っているか

③ 機械の更新に費用がかさみ、資金不足で更新が難しくなっ
て、困っている法人の問題点

④ これからのみやま市の基幹産業である「農業」について、
どう進めていくのか

2 総合市民センター（ミヤマックス）多目的ホールの使用中
止に伴う慰謝料の請求をなぜ、しなかったのか

教育長

① 慰謝料の請求が、出来なかったのはなぜか
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